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防衛省南関東防衛局長と市長との面会概要 

 

 

３月 25 日に、防衛省南関東防衛局長が市長と面会し、在日米軍施設・区域の

返還等に係る日米協議の内容について説明されましたので、その結果をお知ら

せします。 

 

１ 面会の概要 

(1) 日  時：平成 26 年３月 25 日（火）午前 10 時 00 分～10 時 15 分 

(2) 場  所：市長応接室 

(3) 面 会 者：丸井
ま る い

 博
ひろし

 防衛省南関東防衛局長 ほか 

(4) 内    容：神奈川県における在日米軍施設・区域の整理等に関する施設 

調整部会の協議内容ついて 

 (5) 主な発言  

 

○林市長 

・深谷通信所及び上瀬谷通信施設については、これまで私も直接返還の要

請を重ねてきたが、今回、具体的な返還時期が明示されたことは、大き

な前進と考えている。いよいよ本格的に跡地利用の取組が始められる。

・現在、深谷では米軍と契約を交わして野球場や菜園に利用している方が

おられ、上瀬谷では民有地権者の方々もいらっしゃるので、国が、返還

についての十分な説明と丁寧な対応をお願いしたい。 

・根岸及び池子の飛び地についても、引き続き早期返還が実現するようお

願いする。 

・池子住宅の横浜市域については、住宅整備戸数の削減が示されたが、緑

と自然環境の保全についてどのように取り組むのか、今後、具体的に示

していただきたい。 

・また、周辺の道路網は極めて脆弱であり、米軍住宅の整備に対しては、

これまで地元の皆様からも道路交通問題に関する強い要望があるので、

米軍住宅が道路交通に与える影響を極力軽減するための方策をしっかり

と示してしていただきたい。 

・今後、基本配置計画案を見直し、改めて意見照会するとのことだが、地

元の皆様に対して丁寧に説明するとともに、これまで要望してきた内容

については、最大限尊重してもらいたい。 
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○丸井南関東防衛局長 

・深谷通信所及び上瀬谷通信施設の土地所有者や耕作者等の方に対しては、

丁寧に説明した上で適切に対応させていただく。 

・根岸及び池子の飛び地については、「池子住宅地区及び海軍補助施設」の

横浜市域における住宅整備の進捗が早期返還につながるものと考えてお

り、早期返還が実現するよう引き続き努力する。 

・池子の緑と自然環境の保全については、改変地における緑化対策など、

できる限りの環境配慮措置を講ずるよう努力する。 

・周辺地域の道路交通問題については、貴市からの具体的な要望も踏まえ

つつ、努力してまいりたい。 

・基本配置計画案の見直しについては、まとまり次第、地元に対して丁寧

に説明させていただく。横浜市や地元の方々の理解と協力を得て進めて

まいるので、引き続きよろしくお願いする。 

 

 

 




